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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 第３回 

開催日 平成２３年９月５日（月）四谷特別出張所 会議室 

出席者 区民 役員６名  職 員 ４名  

主な協議 

のテーマ 

１，各分科会報告・連絡について 

２，連絡会等の報告 

３，区広報誌（タブロイド判）の取材 

会議内容 

主な意見 

 

第１分科会 

  

 

 

 

 

 

 

 

四谷お宝さがし 

 

 

 

第２分科会 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

第３分科会 

 

 

 

 

１ 各分科会報告・連絡について 

 

テーマ別活動の意見交換 

・四谷駅前まちづくり協議会の計画案は半年程度遅れる見込みとの情報があった。 

地域勉強会について 

・9月10日開催予定。テーマを「江戸期文化・文政の庶民の生活文化」とした。 

事前研修として江戸東京博物館に見学に行き人別帳（江戸期）の事などを学芸員よ

り学んだ。 

・地域の方のお話し→四谷に在住されていた人間国宝常磐津菊三郎親族の方のお話し 

荒木町の芸者さんへの稽古の様子等人間国宝の素顔の人物像も紹介予定。 

 

・四谷お宝さがしについて  

今年度のお宝さがし募集ちらしを配布中 

５周年記念企画を計画中 

 

・体操教室開催状況の報告 

・子育て応援イベントについて→９月１１日四谷ひろばで開催（ちらしを参照） 

・育成会作成安心安全マップ勉強会について 

 インターネット画面上で作成した四谷地域の安全マップを参照し、育成会の情報を

共有した。 

●育成会「子ども見守りプラン」実行委員会への協力依頼について 

 １１月３日に四谷ひろばで開催予定の「文化・スポーツフェスタ」内で育成会が主

体となり「子ども見守りチャレンジ事業」を行う。現在育成会内の担当者が地域団

体に連携協力を依頼中。 

 四谷地区協議会へも協力依頼の説明があった。第２分科会中心で協力をさせていた

だこうと考える。役員会の承認をいただきたい。→役員会承認 

・高齢者総合センター職員が会議にオブザーバー参加してくださることとなった。 

 

※９月は休会のため会議報告はなし 

・内藤とうがらし復活プロジェクト（中間報告）→四谷中学コミュニティスクールで

は料理講習会を月に１回開催している。（前回はカレーチャパティを作成） 
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観光まちづく

り実行委員会 

 

 

 

 

広報 

 

 

 

 

課題別ＰＴ 

防災・地域安全 

 

 

 

その他の 

提案事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・９月１４日に四谷三丁目駐輪所施設の現状についての運用状態等についての意見交

換会開催を予定している。自転車問題に意識をお持ちの方に参加していただきたい。 

（環境勉強会ちらし参照） 

 

・内藤新宿界隈まち歩きについて（８月２０日開催） 

 玉川上水関連～天龍寺～追分団子～末広亭～太宗寺界隈のまち歩き研修を行った。 

 まち歩きに名物の試食を取り入れて開催した。 

 次回の会議は１０月１２日  

※次回のまち歩きの詳細は未定・・韓国文化院の紹介を検討中 

 

・「声」第５号について（進行状況報告）  

本日午前会議開催。掲載内容を最終確認した。 

今後の大幅な内容変更希望はご遠慮いただきたい。→以降の掲載希望事項は次号に

予定したい。入稿は１０月上旬の予定 

 

・広報誌「声」に掲載する内容の確定 

① 四谷中学の生徒の避難所設営体験の報告を掲載予定。 

②（避難所開設キットの体験会に参加）避難所開設時の課題と課題解決案について

提示し、各避難所運営訓練に参加を呼びかける。 

  

観光まちづくり実行委員会より 

 

■四谷の横丁等の標識があると、地域の方にもまち歩きの方にも親切かと感じている。 

標識に関して行政は柔軟に対応して欲しいと考える。 

今後、時間をかけて標識が欲しい場所を洗い出して区に提言していきたい。 

 

意見）分科会単独で意見書を出すのではなく、協議会が一丸となって全体で関心を持

って欲しいと願う。縦割りの会でないように努めたい。 

 

この活動については観光まちづくり実行委員会が中心となり推進し、協議会よりの意

見書（提言書）として提出することが役員会で承認された。 

 

 

２ 各会報告・・・（代表委員より） 

■地区協議会連絡会について 

11月下旬開催予定。司会進行の見直しを検討中。 

基本条例、まちづくり支援金の交付等について意見交換を検討したい。 

また、他団体との役割についても明確化したい。 
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出張所より 

【役員意見交換】 

意見）予算があるから事業をするのではなく、必要に応じた増額等要綱を見直しなが 

ら考えていきたい。 

意見）現在すべての行政情報を町連に説明にきいているが、町会の負担が大きいので 

はないか？場合によっては行政の要望を協議会、他の地域団体に分けていくこ 

とも必要ではないかと思う。 

意見）実際にどのように振り分けるのか課題かと思う。 

地域では地区協議会そのものの存在が未だ知られていない。 

   目に見える活動から知られていくようだが・・・ 

意見）同時に様々な審議会へも参加していくことも必要と感じる。 

   その団体の活動を知らずに批判された時があり心外だった経験がある。 

意見）基本条例の制定時に区民から無作為に抽出した代表の意見を伺った。 

   今後はそのような形式が増えると思う。 

意見）パブリックコメントは期限が短く意見ができないまま終了される。 

   行政はアリバイ作りのようなコメント募集を検討し直し、真摯な思いで 

区民の意見を聴いて欲しい。地区協の存在を知らない職員もいて遺憾・・・ 

ぜひ（審議会にも）参加していきたい。 

意見）町会を縦串として自然に地域活動がすすむようになるといい。 

例えば、町会防災部の方に協議会の課題別に出てきて欲しい。 

そして情報を各町会の定例会で発信していただけると地域情報の共有ができる 

イメージとして協議会が横串になれるといいと思う。  

意見）地域の連携を強化していくことを広報「声」を通して呼びかけていきたい。 

■自治基本条例について 

   地区協議会を通し資料を作成し地域に情報を伝えたい。 

今後レジュメにまとめ、提示していく予定。 

   

３ 新宿区作成（タブロイド判）広報誌取材     

  （株）シーエスプランニングによるインタビューと集合写真撮影 

○各会のリーダーが協議会活動の現状と抱負を語った。写真は役員集合写真を掲載

予定。○広報誌発行は来年３月を予定。 

４ その他 

① 新宿トーク 10月19日（水）午後７：００～9：００ 

第2次実行計画、高齢者保健計画等4つの主なテーマを中心に意見交換を行う。  

第2部ではフリーの意見交換 

② 節電関連に関する報告 9月9日電気使用制限が解除されました。  

そのことにより地域センターの輪番休館も解除となり9月より通常営業する。  

ご協力ありがとうございました。東京都では２５％節電まだ継続されているので 

今後エレベーター、エスカレーターに関しても臨機応変に対応していきます。 

次回日程  １０月 ６ 日（木） １４：００ ～  四谷特出会議室  


